
11月 29日至12月 11日，江门
市收到省第二生态环境保护督察组
交办环境信访举报案件共12批147
件，其中重点关注案件15件、重复投
诉案件1件。

目前，省第二生态环境保护督察组

交办的第七批14件环
境信访举报案件中，已
办结3件。具体请扫码
查看附件《群众信访举
报转办和边督边改公开
情况一览表（第七批）》。
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遗失声明关于逾期未处理涉案车辆的公告
（第三期）

江门市公安局交警支队蓬江大队于2022年12月31日

前依法扣留及拖移涉及交通违法、交通事故的超标电动车、

机动车、非机动车一批，共计8216辆，当事人逾期未接受处

理，根据《中华人民共和国道路交通安全法》第一百一十二

条的规定，现予以公告（详情请登陆江门市公安局网站通知

通 告 栏 查 询 ，网 址 ：http://www.jiangmen.gov.cn/

bmpd/jmsgaj/）。请相关车辆驾驶人或者所有人在本公告

发布之日起三个月内携带身份证、驾驶证、行驶证或车辆合

法来源证明前往江门市公安局交通警察支队蓬江大队的服

务窗口接受处理。逾期仍不前来接受处理的，公安机关交

通管理部门将对扣留、拖移的车辆进行依法处置。

江门市公安局

2023年12月12日

■江门市诺曼文化传媒有限公司
遗失法定名称章一枚，现声明作
废。
■李亚扁遗失睦洲镇龙泉村委会
东和村民小组的土地证，号码：新
府 集 建 总 字 （2002） 第
151001731，现声明作废。
■邝俭林遗失邝锦富的开平市殡
仪馆火化证及骨灰安放证，安放

证编号：蓬莱阁-1D-0101A-
178，现声明作废。
■胡敦尧遗失大鳌镇东风管理区
三里的土地证，号码：新府集建总
字（1990）第 161600147，现声明
作废。
■陈灿业遗失恩平市浩华房地产
开发有限公司收据 1份，号码：
1991000，金额：12386.03 元，开
具日期：2022年 7月24日，现声
明作废。

想结婚 找朋友 找红姨
18923074899

招 聘
1.生产操作工15名（4500-6000）
个人计件，有加班费。
2.注塑普工3名（5000-6000）
视力良好，能适应12小时两班倒工作
3.临时工10名（14-16元/小时）
50岁以下，时间8:00-17:00，加班17：30-
20:00，能加班的16元/小时,工作满7天可
预支。
4.周结中班临时工10名（16元/小时）
上班时间15:00-23:30，每周一结
吕小姐0750-3332696/13414171647
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台山市自然资源局
2023年12月12日

现将台山市自然资源局对台山溽城海洋科技发展有限公司土
地确权审核结果予以公布（详见下表），若对公布的土地使用权、所
有权及他项权利等有异议者，请于2024年1月12日前，到台山市自
然资源局（台城龙华里34号）申请办理复查手续，逾期没有提出异议
的，即认为上述公布的权益有效，将准予办理不动产登记。

历史用地台山溽城海
洋科技发展
有限公司

国有
划拨
用地

台山市广海
镇海波路81
号

土地
座落

下列机构经国家金融监督管理总局江门监管分局批准，

换发《中华人民共和国金融许可证》，现予以公告。

机构名称:中国农业银行股份有限公司江门新会今洲

支行

机构编码:B0002S344070081
许可证流水号:00975375
业务范围:以批准文件内容为准

营业地址:江门市新会区会城今洲路19号124、125、126、
127、128

邮政编码:529100
联系电话:0750-6669046
以上相关信息可在国家金融监督管理总局网站上

（www.cbirc.gov.cn)查询。

国家金融监督管理总局江门监管分局关于
换发《中华人民共和国金融许可证》的公告

省第二生态环境保护督察组
交办案件办理和边督边改情况（第七批）

江门日报讯（记者/郭永乐） 12月
9—10日，2023江门马拉松赛组委会顺
利完成君乐宝·2023江门马拉松赛赛
道丈量。其中全程马拉松路线长

42.195 公 里 ，半 程 马 拉 松 路 线 长
21.0975公里。

本次丈量由中国田径协会国际C级
丈量员续飞带领，得到江门市公安局的
大力支持，丈量工作从12月9日22时开
始，于12月10日4时30分左右完成，持
续近7个小时，为比赛提供了坚实的数
据保障。

路线丈量是马拉松赛事的重要环
节，每次更改或调整赛道都需要重新进

行精确的丈量，以保证赛事顺利进行。
本次邑马赛道丈量采用的是目前国际通
用的“标定自行车测量法”进行，即由有
资质的丈量员骑着安装有琼斯计数器的
自行车模拟运动员最短路线轨迹，每一
个公里点或功能点停车一次，精准地对赛
道数据进行计算，并在丈量小组的配合
下，对公里数位置进行定点、描述。

邑马赛道丈量路线包括全程马拉松
路线和半程马拉松路线。全程马拉松和

半程马拉松路线测量均从五邑华侨广场
开始，途经发展大道、丰乐路、江侨路、新
昌路、天沙河路等，再回到院士路赛道终
点，其中全程马拉松路线长 42.195 公
里，半程马拉松路线长21.0975公里。

此外，记者12月11日还从江门马拉
松主办方了解到，本届赛事总报名人数
19798人，其中“全马”4798人、“半马”
7000人、“欢乐跑”8000人；“全马”“半马”
本地选手占比78%、外地选手占比22%。

2023江门马拉松赛完成赛道丈量
本届赛事总报名人数19798人

江门日报讯（记者/郭永乐）按
照中央和省关于主题教育的安排部
署，以及“四下基层”深入开展调查研
究、为群众办实事等有关工作要求，近
日，市委常委、宣传部部长、市委主题
教育领导小组副组长陈冀带队到江门
日报社、江门广播电视台开展主题教
育专题调研，并召开经营发展工作座
谈会，和市直媒体党员干部座谈交流，
倾听员工心声，了解市直媒体运营发
展情况，并讲授主题教育党课。她强
调，要深入学习宣传贯彻习近平文化
思想，在主动破解发展难题、推进媒体
改革发展中担当作为。

在江门广播电视台，陈冀听取各
方面工作汇报，充分肯定了江门广播
电视台在全市的重大项目、重大活

动、重大节点面前，以深厚的广电情
怀、专业的工作能力，实现众多活动
的落地、成果的转化。面对广播电视
行业目前面临的困境，陈冀给出“破
题之道”，勉励广电员工要有四股

“气”：狭路相逢勇者胜的锐气、直面
困难不逃避的勇气、不达目的不罢休
的骨气、壮士断腕的勇气。

在江门日报社，陈冀听取采编工
作、经营工作、管理工作等方面的汇
报，充分肯定了江门日报社深耕本土
内容传播的锲而不舍、大战大考面前
展现的责任担当、传统报业转型升级
的有益探索，并围绕“守正创新”与大
家进行交流，她强调，采编要守正，向
内容要流量；经营要守正，向经营要
生存；管理要守正，向管理要效益。

江门日报讯（黎禹君 江轩）近
日，市委常委、宣传部部长，市委教育
工委书记陈冀到挂点联系的开平市，
深入村镇、企业、学校，认真践行“四
下基层”工作方法，就扎实开展学习
贯彻习近平新时代中国特色社会主
义思想主题教育，认真落实省委

“1310”具体部署，推进“百千万工程”
进行专题调研。

陈冀一行实地调研塘口镇宅群
村、无名营造社、先锋天下粮仓书店、
里苑民宿等地，强调塘口镇要抢抓实
施“百千万工程”的重大机遇，立足资
源禀赋，提高规划管理水平，加强政
策宣传，打造乡村振兴“塘口模式”。

随后，陈冀到开平市第一中学和
广东健芝缘保健食品有限公司开展食
品安全包保督导，强调学校和企业要高

度重视校园食品安全工作，在健全食品
安全管理体系上下功夫，在均衡营养等
方面下功夫，在创新发展上下功夫，并
积极探索“直播+”新发展形式。

在长沙街道综治中心，陈冀开展
市级党政领导包案信访案件化解工
作督导，并与群众进行座谈，强调综
治中心要及时总结工作经验，聚焦群
众“急难愁盼”，探索形成做好新时代
群众工作的“开平经验”。

陈冀一行还到广东杰茂新材料
科技有限公司和开平依利安达电子
有限公司开展暖企调研，强调翠山湖
高新区要坚持做优企业服务，进一步
发挥产业集聚效应，做强产业支撑，
助力江门高质量发展。企业要不断
提高核心竞争力、增强核心功能，为

“百千万工程”贡献企业力量。

市领导开展主题教育专题调研

破解发展难题
守正创新推进媒体融合改革

市领导开展主题教育
“四下基层”活动
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江门日报讯（记者/陈敏锐 通讯员/
张奕维）为促进江门发展集团与银行、
券商等金融机构良性互动，搭建合作沟
通平台，加快推动江门市高质量发展，12
月11日下午，江门发展集团举行“共赢共
享 成就你我”银企合作洽谈会，市国资
委、市金融工作局主要负责同志参加活
动。活动邀请了22家金融机构参加，包
括国家开发银行、工商银行、建设银行、
中国银行、农业银行等银行机构以及中
金公司、天风国际、富强证券、三泰富公
司、远东租赁等境内外金融机构，共叙银
企合作友谊，共话银企资金创新，共谋未
来发展良策。

洽谈会现场，气氛热烈。江门发展
集团对集团下属六大板块投融资计划进
行了介绍，并开展重点项目推介。银行
代表们依次介绍了各自产品服务、过往
项目合作经验、特色亮点。银企双方还
就合作设想进行了交流探讨。各参会代
表希望以此次活动为契机，进一步加强
交流，加深友谊，加大合作，共享江门发
展机遇。

据介绍，2024年，江门发展集团致力
引入金融活水为国企投资保驾护航，将
以大集团模式与银行及非银等金融机构
开展全面合作，加快推进境内外发债工
作，完善国有金融资本管理，更好地发挥
国有资产在服务我市经济社会发展上的
作用。推进高质量发展基金、江门市产
业转移基金等基金组建进程。深化“以
投促引”模式，通过股权投资方式形成战
略合作关系。做强做优“多盘联动”营销
策略，持续做强江发·翡翠观澜、江发·悦
璟苑、江发·悦桂府等六大项目，让“江发
地产”品牌迅速传播。围绕台山片区、凤
山湖园区生活配套等六大项目，推进产
业园区开发与运营板块日新月异。农业
发展（服务）板块业务有序开展，加快推
进国储林项目（一期），积极探索林业碳
汇开发。文旅交通板块将深入推进长堤
历史文化街区改造项目、汽车客运站项
目等四大项目，推动侨都文旅“华彩蝶
变”。深入推进广悦电化搬迁发展项目、
工商业储能项目、金羚科技产业园项目，
助推工业产业板块持续提质增效。

江门发展集团举行银企合作洽谈会

共叙银企合作友谊 共谋未来发展良策

江门日报讯（记者/皇智尧 通讯
员/徐迪雯） 12月7日，由市工信局主
办的2023年江门市企业家培训沙龙
第七期活动在开平奔达纺织有限公司
举行，活动聚焦纺织服装产业链，组织
政府相关职能部门负责人和近20家
产业链企业代表参与，探讨产业链发
展现状、趋势与前景，推动产业链上下
游企业交流互动和资源对接。

活动举行了中共江门市纺织服装
产业链委员会授牌仪式，并邀请广州
环思智慧科技有限公司总经理施翔介
绍纺织服装企业数字化改造解决方
案，为与会企业代表分享了纺织服装
企业在供应链管理、研发设计管理等
方面转型升级的思路。

在企业交流环节，各纺织服装企
业代表围绕企业发展现状、国内国际
环境、未来行业趋势、存在的困难和
问题、下一步工作计划等展开交流，
技术改造、绿色发展成为大家普遍关
注的问题。在充分听取企业诉求建
议后，我市工信、发改、生态环境等部
门积极回应，并表示将进一步发挥纺
织服装产业链工作专班作用，加强与
企业沟通对接，帮助企业用好各级扶
持政策。

我市是广东省重要的纺织服装及
化纤生产基地，拥有国家火炬计划江
门纺织化纤产业基地（江门）、中国纺
织服装产业基地（开平市）、中国男鞋
生产基地（鹤山）等国家级产业基地，
目前规上工业企业185家，省级以上
创新平台22家。接下来，我市将加快
纺织服装产业链现有重点项目建设，
对外引进一批创新能力强、带动潜力
足的项目，同时鼓励企业开展新产品
研发和工艺改造升级，提高纺织服装
产业竞争力。

我市企业家培训沙龙活动聚焦纺织服装产业链

加快推动“织造”走向“智造”

【在东帝汶】
参建帝巴港机电工程
2022年11月30日，由中国港湾承

建、中交四航局负责施工的东帝汶帝巴
港实现全面开港，东帝汶政府与业主联
合举办全面开港庆典。东帝汶总统若
泽·拉莫斯·奥尔塔出席庆典，并对中国
企业积极履行职责、奋力实现高质量履
约表示感谢，对码头建设质量、团队执行
力给予高度评价。东帝汶国家通讯社等
媒体还对此进行了专题报道。

帝巴集装箱码头工程是东帝汶建国
以来最大的PPP项目，主要建设内容为
新建630米码头，含1个7000标准箱和
1个3500标准箱泊位，350万立方米疏
浚，27公顷陆域吹填及相关房建、堆场
等配套设施。该码头最大货物年吞吐量
可达100万个集装箱，全面运营后将减
少东帝汶国际物流交易成本，提高海关
服务效率，成为推动东帝汶经济发展的
重要引擎，对改善贸易环境、促进经济多
元化发展发挥关键作用。

四航航通主要负责该项目的码头机
电及房建机电工程。该项目供配电系统
为20KV/50HZ备用电力系统，主要由3

台 2500KVA/0.4KV 集装箱式发电机
组，2 套 1000KVA 负载组以及 3 台
2500KVA升压变压器等设备组成。其
中，20KV备用电力系统具有与市电网
兼容的优势，不但能提高项目用电的稳
定性，同时还能更好解决当地电网时常
断电的问题，确保整个项目的正常运营。

“由于当地没有相关技术工种，我们
从国内带了二三十位老师傅过去，给当
地工人做一些培训。国内和当地工人比
例大约是3：7，可以为当地增加就业，促
进地区经济发展。在用人高峰的时候，
这个项目有100多人参与。”四航航通东
帝汶项目经理李浩文介绍。

在安装23套35米高杆灯和5套20
米高杆灯过程中，为了减小蜗轮、蜗杆的
变速比和上升扭矩，项目团队通过增加
一组动滑轮的手段，降低灯盘的升降速
度，提高了安全性。

项目团队还多次与业主、咨工单位
就单机设备操控、整体联调联试方案进
行分析和讨论。他们除了有针对性地
开展内部测试工作，顺利完成了供电配
套设备的联调联试，还将20KV的高压
电送到码头大机 STS/RTG 桥机变电
所，为码头大机STS/RTG桥机调试提
供电力保障，得到了业主、咨工单位的
一致好评。

【在斯里兰卡】
参与科伦坡港东码头机电工程

2021年12月，中国港湾中标斯里
兰卡科伦坡港东码头项目，四航航通参
与了该项目供配电系统、照明系统、
CCTV系统、IT网络系统、消防系统等
机电工程工作。目前，这个项目的二期
工程还在施工中。

该项目位于斯里兰卡科伦坡港口
城，是四航航通继东帝汶帝巴集装箱码
头机电工程、秘鲁钱凯码头机电工程和
缅甸蒂洛瓦船厂机电工程之后成功参与
的又一个国外码头机电工程项目，也是
中交四航局的第一个海外机电总承包模
式的项目。

该项目建设码头长720米，堆场总
面积约60万平方米，建成后将极大提高
科伦坡港总吞吐量，增强科伦坡港航运
综合服务功能，助力科伦坡港成为国际
化一流转运枢纽，物流集散枢纽。

“因为公司建造的船舶在技术要求
以及等级上的质量精细化程度都比陆地
上高很多，所以到陆地上来做这些完全
游刃有余。”四航航通副总经理王超说。

接下来，四航航通将坚持集团的发
展理念，努力在相关承接工程中交出令
相关国家和地区满意的答卷。

衡水工业新区京津沪定向招商洽谈
会、衡水滨湖新城旅游产业项目专场
推介会、河北国际商会（衡水）项目对
接会。

对于衡马的成功，张路平在《马拉松
大时代》一书中写道：“马拉松搭台，经贸
唱戏，以此提升城市综合影响力和品
位。衡马讲了一个小城市靠马拉松破茧
成蝶的故事。”

再看今年以来江门本土“文化之
热”：周柏豪、Dear Jane、张韶涵、杨千
嬅、谭咏麟、侧田等明星先后来到江门开
演唱会，也带动了相关产业的发展。其
中张韶涵演唱会江门站24000多名观众
中，外地观众超7200人，有力拉升了我
市酒店入住率，蓬江、江海20家重点酒
店平均入住率90.3%，比演唱会前个周
末增长25%—35%。

可见，借助文体项目，我们不仅能给
文旅体产业带来直接的收益，更能带动

综合消费的提升，为经济社会方方面面
注入活力。比如，一场马拉松赛事，往往
是半日比赛，多日停留，一人参赛，多人
消费，外地跑友前往参赛，住宿酒店、品
尝美食、打卡景点，都是拉动吃、住、行、
娱、购、游消费的现实力量。

从体育产业规律看，高水平赛事是
带动群众广泛参与、增加体育消费的最
有效抓手。可以预见，在未来几年，无论
是马拉松的赛事数量还是参与人次，都
会呈现上升态势。

在这一过程中，我们还要进一步探
索高质量办赛，把体育赛事的举办当作
助推文旅体发展的难得良机，将赛事做
成“网红IP”，持续发力，打造成大湾区乃
至全国有影响力的品牌赛事。

谋赛，也是为了谋城。当前，江门已
逐步驶入高质量发展快车道，正处于增
量提质的关键时期。让我们以赛事为契
机，把更多的目光锁定在如何让城市在
卡路里的熊熊燃烧中真正动起来，为高
质量发展注入不竭的动力。

一场马拉松赛，将为江门带来什么？
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